



CONMEMORACIÓN DEL DÍA MUNDIAL DEL ALZHEIMER E INAUGURACIÓN "LAS CANTERAS". La edición de este año sin duda muy especial con la inauguración de las nuevas instalaciones de la Residencia y Unidad de Día "Las Canteras". El acto contó con la presencia de multitud de autoridades, amigos, compañeros,

familiares. Destacar la presencia del Consejero de la Presidencia Manuel Jiménez Barrios, la Alcaldesa de Puerto Real, M.^a Isabel Peinado y el Diputado Provincial de Políticas Sociales, Antonio García. Entre otros actos, ponencias, distribución de información y conmemoraciones varias en los centros, completan esta semana.



VUELTA AL COLE. Los coles de Rota y El Puerto acogen con ilusión el nuevo curso. Más de veinte alumnos/as nuevas en el "Mercedes Carbó" y tres en el "Pili Varo" de Rota. Jornada de ilusión y nervios.

COMEDOR SOCIAL. Por segundo año consecutivo el comedor social ha sido una experiencia muy importante para los pequeños de la ciudad con menores recursos económicos. Han recibido visitas institucionales, entre ellos el Vicepresidente del Parlamento Andaluz, Ignacio García, el alcalde de El Puerto, Alfonso Cándón, y el portavoz socialista, David de la Encina, acompañado de José Ramón Galván, secretario de la Delegación Provincial de Salud. También recibieron la visita de miembros del Cuerpo de Policía Nacional y Bomberos, con quienes compartieron una jornada. El Voluntariado de la Caixa celebró el fin de verano junto a ellos.



LUDETECA "MANUEL DELGADO ALMISAS". En torno a cien chavales han participado en la ludoteca de verano que ha incluido talleres, piscina, padel y mucha diversión. También se puede calificar como de todo un éxito.



NUEVO PROYECTO. A comienzos del mes se hacía público que en la Junta de Gobierno local se había aprobado la concesión demanial sobre una parcela ubicada en el Polígono Salinas de Poniente a AFANAS para la construcción y gestión de un Centro de Rehabilitación Social para Menores. El Alcalde anunciaba que el Ayuntamiento había tra-

mitado la concesión demanial de esta parcela municipal, calificada como SIPS, situada en el Polígono Salinas de Poniente entre las calles Pitágoras y Arquímedes, con una superficie de 7.500 metros cuadrados. Ante la necesidad de abandonar el que actualmente gestiona en Las Aletas como consecuencia de la expropiación de esos terrenos.